



En el Archipiélago se pueden disfrutar tradiciones y cultura, playa y montaña, fiestas, gastronomía y rincones secretos. Un abanico de posibilidades para una escapada familiar, en pareja o con amigos.

QUÉDATE EN CANARIAS

Turismo interno



La Cueva de los Verdes en la isla de Lanzarote.

LA PROVINCIA

Canarias es el lugar ideal para una escapada en el mes de agosto, visitar otras islas para descubrir rincones secretos, disfrutar de la rica gastronomía isleña o visitar a la familia o los amigos. El archipiélago es el paraíso cercano que todos los canarios deben conocer y disfrutar.

Es imposible visitar Lanzarote sin encontrar el legado de Cesar Manrique quien, como pocos, supo integrar arte y naturaleza. Así que para empezar a conocer la isla que le vio nacer lo mejor es armar una ruta por algunas de las mejores obras del artista como la Casa Museo que lleva su nombre, la Cueva de Los Verdes y los Jameos del Agua, el Mirador del Río o el Jardín de Cactus. Un recorrido por el alma de la Isla.

En La Gomera es imposible no disfrutar de la gastronomía y una ruta de senderismo por el Parque Nacional del Garajonay. Su mayor protagonista es el bosque de laurisilva de origen milenario subtropical que solo sigue existiendo en zonas de la Macaronesia, donde la humedad es tan alta que se forman unas nubes bajitas que chocan con la vegetación dando como resultado la lluvia horizontal.

La octava isla sigue siendo la

Recorrer cada una de las ocho islas que conforman el archipiélago canario es toda una experiencia para los isleños, que pueden disfrutar así de su paraíso cercano, conocer costumbres y rincones secretos o saborear la variada gastronomía.

UNAS VACACIONES ATLÁNTICAS



El Charco Azul en la isla de El Hierro.

gran desconocida del archipiélago. La Graciosa es salvaje, virgen y reserva una grata sorpresa a todos los que se animan a visitarla. Algunos sitios imprescindibles para disfrutar de la isla son la playa de la Francesa, la de las Conchas y la Montaña Amarilla.

El Hierro es el destino ideal de los que buscan tranquilidad disfrutando de la naturaleza salvaje de la Isla. Amantes del buceo se dan cita para disfrutar de sus fondos. Los amantes de las piscinas naturales encuentran lugares como el Charco Azul, todo un capricho de la naturaleza que deja a todo el que la visita con los ojos bien abiertos.

Uno de los paisajes más característicos de la isla de Gran Canaria es el que espera al visitante en las Dunas de Maspalomas. Estas majestuosa formación parece descansar al lado del océano formando un espacio protegido donde algunas aves han encontrado su hogar.

Uno de los platos fuertes en la visita a Tenerife es la subida a El Teide. Hay que estar en forma para llegar hasta la cumbre caminando pero se puede subir en el teleférico. Es toda una experiencia subir al pico más alto de España disfrutando de la vista y del mar de nubes a los pies.



amadores
BEACH CLUB & SPA
THE BEST PLACE TO BE

the best place to be
amadores
beach club & spa



- Chill Out
- Snack
- Swimming Pool for adults and children
- Hot water Jacuzzi
- Solarium
- Events
- Breakfast
- Garden
- Restaurant



Reservas: 928 560 056 · 928 560 072 · 650 659 428 · Playa Amadores · Mogán · Gran Canaria



Referente de las Islas Canarias
DESDE 2006



Costumbres y tradiciones

En Canarias existen gran cantidad de celebraciones de carácter religioso y popular en cada una de las islas que congregan cada año a residentes y visitantes.

UN ARCHIPIÉLAGO PARA DISFRUTAR DE LAS FIESTAS

LA PROVINCIA

Las Islas Canarias destacan por sus fiestas populares donde se entremezclan el fervor religioso y celebraciones ancestrales que hunden sus raíces en las costumbres de la población aborigen. Romerías, verbenas, peregrinaciones o festivales musicales y artísticos se ofrecen en el calendario festivo de cada una de las Islas. Tradiciones para conocer y de las que disfrutar a lo largo y ancho del archipiélago.

En Gran Canaria se celebra a principios del mes de agosto la fiesta principal en honor a la virgen de Las Nieves en Agaete, pero un día antes se celebra la Fiesta de la Rama, reconocida desde 1972 como Fiesta de Interés Turístico Nacional y convertida en uno de los principales símbolos de identidad de la isla. Esta celebración atrae a miles de personas que se reúnen y bailan al ritmo de las dos bandas de música del municipio, acompañados de los 'papahuevos' recorren la villa agitando ramas en el aire, hasta llegar al santuario de la Virgen de Las Nieves. Según algunos estudiosos en la materia, esta fiesta podría tener connotaciones similares al rito aborigen para la petición de la lluvia que hacían los aborígenes canarios trayendo ramas desde la montaña de Tirma para golpear el mar con las mismas mientras pronunciaban cantos como rogativa a Dios.

En Tenerife una de las fiestas más populares tiene lugar en la noche de San Juan. El municipio de Icod de los Vinos acoge una tradición que tiene su origen en la época aborigen llamada Los Hachos o 'los Hachitos', que son unos candelabros de unos 2 o 3 metros de alturas que, confeccionados con madera de tea y decorados con ramas, flores y cintas, portan en uno de sus extremos uno o varios recipientes donde se prenden paños mojados en petróleo. El motivo de esta festividad no es otro que la celebración del solsticio de verano. Al caer la noche se encienden las hogueras y comienza un desfile acompañado en todo momento por la música del tajaraste.

El tercer sábado de septiembre se celebra la fiesta religiosa más importante de la isla de Fuerte-

ventura, donde se honra a la Virgen de la Peña, patrona de los majeros. Devotos de la virgen llegan en procesión desde todos los puntos de la isla hasta la ermita de La Virgen de La Peña en Vega de Río. La Romería de la Vega fue declarada Bien de Interés Cultural de carácter insular en 2007. Durante la fiesta se realizan verbenas, actos culturales y musicales. Por ser una celebración de carácter religioso se realizan actividades en honor a la Virgen, como la misa del peregrino el viernes por la noche y el sábado la procesión con la imagen de la Virgen.

En la isla de La Palma el momento más esperado de las fiestas de Nuestra Señora de la Candelaria tiene lugar en la madrugada del 8 de septiembre. Incorporado en 1923, se trata de la llamada Danza del Diablo. Como su propio nombre indica, el protagonista es una figura maléfica, que escupe fuegos artificiales por todas partes. Su llegada la anuncian una serie de gigantes y cabezudos que interrumpen la verbena sin previo aviso. Después de unos veinte minutos de frenesí pirotécnico, la actuación acaba con la explosión de la cabeza del Diablo, que es una representación simbólica del triunfo del bien sobre el mal. Esta peculiar celebración está protegida desde 2007 como Bien de Interés Cultural y en 2011 fue declarada también Fiesta de Interés Turístico de Canarias.

Una de las fiestas más importantes en Lanzarote es la Romería de la Virgen de Los Dolores, pero se ganó la advocación de 'Los Volcanes' por el milagro que obró en la erupción de 1736, en la que detuvo los ríos de lava que se dirigían a la población. Se realiza su romería el 15 de septiembre. Según se sabe, el padre franciscano Guardián tuvo la iniciativa en abril de 1736, cuando los ríos de lava se dirigían a Tinajo, de llevar en procesión a la Virgen de Los Dolores y hacer la rogativa de que los detuviera, prodigio que la Virgen concedió. A cambio, los devotos tenían que construir allí donde las lavas se detuvieron, una ermita. Cada 15 de septiembre miles de peregrinos se dirigen a la ermita situada en Mancha Blanca y disfrutan de la romería oficial y el posterior baile de magos.



Fiesta de la Danza del Diablo en Tijarafe, La Palma.



Fiestas de la Virgen de Los Dolores o de Los Volcanes, en Lanzarote.

Turismo de naturaleza



Casa rural La Burra en Fuerteventura.

LA PROVINCIA

Canarias ofrece un entorno rural único desde el que descubrir su naturaleza salvaje, paisajes creados por la lava, prehistóricos bosques de laurisilva, extensos pinares, dunas inmensas, playas paradisíacas y montañas moldeadas por el paso de los alisios, espacios protegidos por su rica biodiversidad y sus numerosas especies endémicas y exclusivas como pueden ser los dragos, las sabinas o los tajinastes.

Hacer turismo rural en el archipiélago es una experiencia única, las Islas cuentan con casas y hoteles rurales, edificaciones con historia que conservan todo el sabor de antaño con todas las comodidades. El medio rural en Canarias continúa manteniendo su identidad y su hospitalidad con todo los visitantes, donde el paisaje agrario y los productos de cercanía serán la confirmación

El archipiélago canario con sus exuberantes y variados paisajes es el lugar ideal para una escapada diferente. La completa red de casas y hoteles rurales posibilita disfrutar de la belleza de cada una de las islas, su gastronomía y tradiciones.

LUGARES CON ENCANTO PARA DISFRUTAR DEL ENTORNO



Casa rural El Cangrejo, en El Hierro.

de una cocina de saludable.

En Fuerteventura se puede disfrutar de la mejor y espectacular vista de las estrellas al anochecer, rutas a pie por un entorno salvaje y muchas otras actividades.

El Hierro es la más pequeña del archipiélago pero en ella pueden encontrarse impresionantes paisajes volcánicos, verdes pinares o prehistóricas sabinas. Posee costas rocosas con acantilados inaccesibles con aguas limpias y totalmente transparentes, un paraíso para practicar el buceo. Gran Canaria es un paraíso tropical en el océano Atlántico con su arena dorada, sus interminables dunas o sus barrancos con vegetación. Es una isla en la que podrás disfrutar de pueblos entrañables y muchísimas actividades acuáticas. Tenerife es una isla ideal para disfrutar de la naturaleza por sus tradiciones, sus impresionantes paisajes volcánicos y, por supuesto, su original arquitectura rural.



HOTEL JARDÍN TECINA

La Gomera

Diferente por Naturaleza

UN JARDÍN
de emociones

jardin-tecina.com y agencias de viajes



FRED. OLSEN, S.A.

Productos de cercanía

La variedad y riqueza de la gastronomía canaria se debe a la frescura de los productos de Km 0 y a su situación geográfica como cruce de tres continentes.

UNOS FOGONES CON SABOR A TRADICIÓN Y VANGUARDIA

LA PROVINCIA

La gran variedad de los productos locales y la situación geográfica de Canarias como encrucijada de tres continentes da lugar a una rica y variada gastronomía consecuencia de los múltiples aportes culturales recibidos a lo largo de su historia. Los platos tradicionales más habituales de la comida canaria son elementos muy importantes de la identidad cultural del archipiélago y sus gentes.

La gastronomía de las distintas islas se caracteriza por su sencillez, riqueza de ingredientes y variedad, consecuencia de la insularidad. Es el resultado de la fusión de la herencia indígena, la cocina peninsular y la influencia latinoamericana tanto en productos como en recetas, de ahí que el gofio, las papas o el millo sean elementos indispensables en el amplio repertorio isleño.

En la ropa vieja canaria la carne de res y el pollo utilizados en la preparación de un caldo o de un puchero es el recurso de aprovechamiento que tradicionalmente se ha utilizado en la elaboración de este plato. En él las garbanzas son las principales protagonistas lo que le dan un sabor particular a este plato tan habitual en la cocina isleña. Además, intervienen en esta singular mezcla de ingredientes las papas, pimiento verde, tomates, cebolla, ajos, y diferentes condimentos como pueden ser laurel, tomillo, orégano, pimentón y perejil. El resultado es un plato sorprendente, muy sabroso, de los de toda la vida.

El sancocho es un plato muy

sencillo y típico de la isla de Gran Canaria, aunque en el resto de las islas es posible encontrar numerosas variaciones en la manera de preparación del pescado en salazón. La base del sancocho es el pescado salado que se sancocha junto con papas y batatas, a las que impregna de su potente sabor. Se acompaña de un buen mojo rojo y de una pella de gofio.

El rancho canario es un plato de cuchara muy popular en las islas. Lleva un poco de todo por lo que el resultado muy sabroso y contundente que se utiliza como primero o plato único. El principal elemento del rancho canario son los fideos muy gruesos, a los que acompañan garbanzas, papas, costillas de cerdo, carne de res, tomate, cebolla, ajos y diferentes condimentos como el azafrán y el pimentón. Se cocinan todos los ingredientes al menos durante una hora, y solo al final se añaden los fideos. La consistencia final debe ser espesa, con la consistencia de un potaje.

Las papas con costilla y piña es uno de los platos más sencillos y populares de la cocina canaria tradicional en el que se fusionan de una forma magistral los sabores de las piñas de millo frescas y las costillas de cerdo, con las papas canarias, a las que se les añade el inconfundible sabor del mojo de cilantro. Los tres ingredientes se guisan en agua con sal el tiempo estrictamente necesario para que las papas queden en su punto y se impregnen del sabor que aportan el millo y las costillas. Se sirven los ingredientes escurridos y aliñados con el mojo de cilantro.



Papas con costilla y piña.



Sancocho.

EN VERANO VEN AL

MUSEO ELDER

elder
MINISTERIO DE LA CULTURA
Y LA TURISMO

Gobierno
de Canarias

Entradas en www.museoelder.org

EXPOSICIONES
ACTIVIDADES
EVENTOS ESPECIALES
Y MUCHO MÁS

DE MARTES A DOMINGO DE 10 A 20 HRS